

尚徳福祉会 日野保育園 2020.10

暑さも和らいで、秋の風が心地よく吹く季節になりました。一年でも過ごしやすいこの時期、存分にお散歩や 園庭遊びを楽しみたいと思います。新型コロナウィルス対策、これから流行する感染症へのご協力をお願いする 中ではありますが、引き続き子どもたちの成長を見守っていきたいと思います。

## 

▼本来なら全園児で楽しむはずの運動会。今年は新型コロナウィルスの影響で【運動会ごっこ】という形になり、少し残念です。子どもたちは、一つ一つの種目や衣装、万国旗を大事に思っていて、カラーポリで作ったスカートやズボンにミラーテープを貼り飾り付けをしました。同じ形を揃えたり、一列に並べたりして、自分でデザインした衣装を嬉しそうに見ています。そして、万国旗は肌色に塗った紙皿を顔に見立て鼻を貼りクレヨンで目と口を描き、いろいろな色や太さの毛糸を髪の毛にした【笑顔が並ぶ万国旗】を作りました。『すごいでしょ』『かわいいね』『どこにかざるんだろう』と皆に見てもらうことを楽しみにしています。衣装、万国旗は保育室に飾りますので、にご覧になってください。

6月から始まった月2回の英語で遊ぼう。最近は、数や色、虫や動物の名前をイーサン先生の真似をしています。日頃から虫に親しみがあり蜘蛛を見つけると『あっ!スパイダーだ!』、「これは何色?」と尋ねると『イエロー』『グレー』と英語で答えてくれます。言葉でのやりとりは難しいですが、楽しく参加しています。

動。肉を物のする。酸のは、酸のなら、酸のなら、酸のなら、酸のなっ、酸のなっ、酸のない、酸のない、酸のない、酸のない、酸のない、酸のは、酸のは、酸のは、酸のは、酸のは、酸のは、酸のは、酸のは、酸のは、酸

『これよんで!』と見たい絵本を担任の所に持ってくる子どもたちです。『えほんはじめるよ』の声の方を見ると、担任が読み聞かせをするように片手に持ってページをめくり、友達に向けて本を読む、M さん。それを、嬉しそうに見たり真似をしたりする、お友達。『おはなし~おはなし~♪』と手遊びからはじめている友達もいます。お家でもぜひ、小さな先生の読み聞かせを楽しんでみてください。とっても可愛いですよ。

## ※お願い※

足にぴったりの靴を選びましょう。つまさきにO.5cmほどの余裕があり、柔軟性、伸縮性がある靴が良いとされています。固すぎる素材の靴は、転んだ時に曲がらないため怪我をしやすいので注意しましょう。